

BOLETÍN No. 174 ->>

160 competirán en la UASLP y 40 en Aguascalientes, pues es la sede para las disciplinas de karate, judo y triatlón.

Rector de la UAA ratifica su compromiso con la promoción del deporte y la salud.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, encabezó el abanderamiento de 200 estudiantes de más de 10 disciplinas deportivas que competirán en la etapa regional de la Universiada, la cual se llevará a cabo en la Universidad Autónoma de San Luis Potosí a partir del 18 de abril.

En su mensaje a los representantes de la Máxima Casa de Estudios en el estado, Andrade Cervantes les deseó el mejor de los éxitos y ratificó su compromiso con la promoción del deporte y la salud, por lo que destacó que a través de un proyecto deportivo institucional se han logrado construir y abrir más espacios para que los estudiantes realicen deporte.

En este tenor, destacó la remodelación de lo que será el Poliforum Deportivo y Cultural Universitario "Morelos", con el cual se dará una mayor cabida no sólo a la comunidad universitaria que practica deporte, sino que también para la realización de eventos artísticos y culturales para fortalecer la formación integral y el sentido humanista.

Por su parte, el director general de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria, explicó que de los 200 deportistas universitarios, 160 acudirán a la UASLP, mientras que los 40 restantes competirán en Aguascalientes, pues será la sede para la disciplina de karate, judo y triatlón.

De acuerdo al calendario deportivo, los Gallos de la UAA participarán en disciplinas como fútbol, vólibol, básquetbol, ajedrez, atletismo, hándbol, judo y taekwondo, por mencionar algunas; fase eliminatoria entre las universidades de San Luis Potosí, Querétaro, Guanajuato y Aguascalientes.

Es así que de acuerdo a los resultados se conocerán los equipos que participarán en la Universiada Nacional, el máximo evento del Consejo Nacional del Deporte de la Educación, que en este año 2016 se realizará en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, durante el mes de mayo.

